
 

Auszug aus der 

 

N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Gemeinderates vom 29. August 2022 

 

 

Bericht der Revierförsterin über die Entwicklung des Waldes 

und der Holzernte  

Frau Justen wies ausführlich auf die seit Jahresbeginn 

wechselnden witterungsbedingten Probleme im Forst hin, die 

nach wie vor andauern und sich sowohl bei der Holzernte als 

auch beim Holzabsatz auswirken.  

Zum Thema Aufforstung bzw. Naturverjüngung stellte die 

Försterin die Einrichtung von Eichelhäher-Tischen vor.  

Auf Nachfrage des Rates teilte Frau Justen mit, dass an 

Käferholz grenzende Privatwaldeigentümer selbst für ihr 

Problemholz verantwortlich sind. 

Zu dem Holzeinschlag am Ortseingang aus Richtung Schutz 

bestätigte die Revierförsterin nochmals, dass aus Gründen der 

Verkehrssicherung zwei Baumlängen einzuschlagen waren.  

Nach zwei bis drei Vegetationsperioden wird die Optik der 

Fläche sich deutlich verändern, da bereits jetzt aktive 

Naturverjüngung erkennbar ist. 

 

Beratung und Beschlussfassung über die Interessenbekundung 

zur Teilnahme an dem Projekt Zukunfts-Check Dorf im Landkreis 

Vulkaneifel 

Das Interesse der Ortsgemeinde Weidenbach zur Teilnahme an 

dem benannten Projekt wurde mit einheitlicher Zustimmung 

festgestellt.  

 

Beratung und Beschlussfassung über den Planbedarf für das 

Haushaltsjahr 2023 

Folgende Bedarfsmeldungen wurden für den Haushaltsplan für 

das Jahr 2023 festgehalten: 

 

-  3.500,00 €  Unterhaltung Bauhof 

-  3.000,00 €  Unterhaltung Spielplatz 

-  3.000,00 €  Unterhaltung Gemeindehaus 

-  1.000,00 €  Unterhaltung Friedhof 

- 10.000,00 €  Unterhaltung Ortsstraßen 

-  8.000,00 €  Unterhaltung Feld- und Wirtschaftswege 

-  1.500,00 €  Unterhaltung Wanderwege 

-  2.500,00 €  Kultur- und Brauchtumspflege 

-  1.000,00 €  Kinderaktion 

 

Ernennung Seniorenbeauftragter 
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Zur Ausführung des Ehrenamtes eines Seniorenbeauftragten für 

die Ortsgemeinde Weidenbach wird Herr Herbert Etzig ernannt. 

 

Beratung und Beschlussfassung Brennholzpreise 

Die Produktionskosten für Brennholz sind gestiegen, so dass 

die Abgabepreise angepasst werden müssen.  

Nach eingehender Beratung entschied sich der Rat, die 

Brennholzmenge je Abnehmer auf maximal 5 FM Laubholz pro Jahr 

zu begrenzen. Übersteigende Bedarfsmengen werden 

voraussichtlich ausschließlich mit Nadelholz beliefert. Der 

Verkauf von Brennholz erfolgt nur an ortsansässige Abnehmer. 

 

Die Brennholzpreise für Privatpersonen betragen 

 55,00 €/FM Laubholz  

 30,00 €/FM Nadelholz  

Brennholzpreise bei Mehrbedarf (über 5 FM) 

 70,00 €/FM Laubholz 

 50,00 €/FM Nadelholz 

 

Die Brennholzpreise für Gewerbetreibende betragen 

 55,00 €/FM Laubholz  

 60,00 €/FM Nadelholz 

Brennholzpreise bei Mehrbedarf (über 5 FM) 

  80,00 €/FM Laubholz 

 60,00 €/FM Nadelholz 

 

 

Beratung und Beschlussfassung über die Aufstellung eines 

Gedenksteines am Friedhof 

Der Vorschlag zur Aufstellung eines Gedenksteines auf dem 

Friedhof zur Erinnerung an Verstorbene, deren Grabstätten 

nach Ablauf der Liegezeit eingeebnet sind, wurde nach 

kontroverser Diskussion abgelehnt. 

 

Bericht des Ortsbürgermeisters  

- Trauerhalle 

Die Trauerhalle ist zum Anstrich vorbereitet und die 

Farbe wurde zwischenzeitlich geliefert.  

 

 

- Spielplatz 

Die Beschaffung eines Ersatzteiles für die Seilbahn 

gestaltet sich etwas schwierig, ist jedoch in Arbeit. 

- Einladung 

Seitens der Verbandsgemeinde liegt eine Einladung zur 

großen Waldbrandübung am 17.09.2022 um 14 Uhr auf dem 

Parkplatz des Sportplatzes Deudesfeld (für Zuschauer) 

vor. Zahlreiche Feuerwehren werden die Löschung eines 

Waldbrandes auf dem Kahlenberg üben. 

- Wegeinstandsetzung 
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Die kürzlich instandgesetzten Wege sind aufgrund der 

herrschenden Trockenheit nicht in der Tiefe verdichtet 

und somit aktuell nicht mit Pferden nutzbar. Eine 

entsprechende Information wurde an die Inhaber des 

Reiterhofes an der Binsenmühle weitergeleitet. Die 

hiesigen Landwirte werden gebeten, diese Wege – sofern 

unumgänglich – mit Vorsicht zu befahren. 

- Fehlende Pflastersteine 

In Höhe des Anwesens Hauptstraße 58 fehlen zwischen 

Gehweg und Grünstreifen Pflastersteine; diese werden er-

setzt bzw. die Lücken geschlossen. 

- Hangrutsch 

Zwischenzeitlich wurde ein zusätzlicher Hangrutsch durch 

das Starkregenereignis an der Gemarkungsgrenze zwischen 

Salm und Weidenbach festgestellt. Dieser Schaden ist 

noch nachträglich zu melden und in der Folge zu beheben. 

- Aktionstag 

Die durchzuführenden Arbeiten sind im Vorfeld zu planen 

und zu organisieren.   

 

Verschiedenes, Informationen, Wünsche und Anregungen 

- Sachstand Baugebiet 

Die Thematik wird im nichtöffentlichen Teil der Sitzung 

besprochen. 

- Informationsschreiben der Firma Telefonica 

Der Mobilfunkanbieter Telefonica hat schriftlich über 

deren Absichten zur Erweiterung am Sendemast auf dem 

Kahlenberg informiert. 

- Gabionen an der Brücke zum Pappelhof 

Die aufgestellten Gabionen an der Brücke zum Pappelhof 

wurden zum wiederholten Male umgeworfen und sind 

zwischenzeitlich wieder aufgerichtet worden. Sollten 

sich derartige Vorfälle erneut ergeben, müssen die 

Gabionen fixiert werden.  

- Straßenbelag „Auf Hostert“ 

In Höhe des Anwesens „Auf Hostert 5“ wurde der Straßen-

belag im Rahmen der Bauarbeiten aufgefräst. Diese Lücke 

ist – trotz mehrfacher Aufforderung – noch immer nicht 

geschlossen.  

 

 

 

TOP 10  Einwohnerfragestunde 

 

Auf Anfrage wurde mitgeteilt, dass eine offizielle Verab-

schiedung der aus dem Amt der Seniorenbeauftragten scheiden-

den Person mit der gleichzeitigen Ernennung der nachfolgenden 

Person in Planung ist. 

 


